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Dia 11 de outubro de dois mil e dezesseis, às nove horas e trinta minutos, no prédio do 14 

PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, décimo quarto andar, 15 

teve início a quingentésima vigésima sexta reunião ordinária do Conselho de 16 

Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Renan da 17 

Silva Aguiar, Luis Fernando de Fraga Silva, Edson Zomar de Oliveira, Luis Ferrari 18 

Borba, Marilena Ruschel da Cunha, Josane Gauer, Teresinha Casagrande, Idalina 19 

Fagundes Venturini, Laerte Campos de Oliveira, Marisa Ney Santos Pinho, Maércio de 20 

Almeida Flores Cruz, Pedro Luis da Silva Vargas, Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa, 21 

Isabel Cristina Junqueira e Alessandra Bocorny de Azevedo. Na ausência justificada da 22 

presidente, do CAD, Luciane Pereira da Silva, o vice-presidente Renan da Silva Aguiar 23 

passa a dirigir os trabalhos tendo como secretário Luis Fernando de Fraga Silva após 24 

apresentação e aprovação da Ata 023/2016 de 11/10/16 passou  a informes. O conselheiro 25 

Pedro Luis da Silva Vargas informou que na sessão plenária da CMPA, ocorrida em 26 

06/10/2016, dois parlamentares citaram temas relativos ao PREVIMA, conforme segue: A 27 

vereadora Lourdes Sprenger disse: “Para entrar na defesa da aprovação de minhas 28 

emendas, as quais vou defender em bloco, gostaria, mais uma vez, de alertar da minha 29 

preocupação, desde o ano passado, sobre os déficits do Previmpa, que ainda não foram 30 

ajustados, inclusive majorados pela situação da desvalorização de ações das estatais da 31 

União, assunto que abordei, dias atrás, sobre os déficits do Previ, Petros, Postalis, entre 32 

outros, em razão de que devemos deixar absolutamente tranquilos os municipários de que 33 

suas aposentadorias estejam garantidas, de que os planos de aposentadoria também sejam 34 

sustentáveis.” O vereador Professor Alex Fraga falou: “a Prefeitura também está com os 35 

repasses para o Previmpa atrasados. Os repasses de agosto do Fundo Previdenciário estão 36 

atrasados, o repasse patronal está atrasado, e as verbas suplementares de julho e agosto 37 

também não foram repassadas. E isso se reflete negativamente na verba que nós, servidores 38 

públicos municipais, temos quando na nossa aposentadoria, como isso também pode 39 

diminuir os repasses federais, porque se esse dinheiro não for repassado até dezembro, a 40 

Prefeitura dessa Cidade vai ter corte de verbas provenientes do Governo Federal, portanto, 41 

senhoras e senhores, estamos aí às vésperas de um problema grave que vai se estabelecer no 42 

Município de Porto Alegre. Fiquemos atentos.” O Conselheiro também informou que 43 

recebeu mensagem, via e-mail, do servidor do Previmpa, Economista Tiago Iesbik, cujo 44 

assunto tem como título o seguinte: NOSSA APOSENTADORIA EM RISCO. Vargas 45 

disse que tomou conhecimento do teor do e-mail no final da noite de 10/10/2016 e que 46 

buscou repassar ao Conselho em seguida, mas por problemas técnicos não conseguiu. 47 

Descreveu que no texto o funcionário relata sobre sua destituição da chefia da UINV, que 48 

segundo ele, se deu porque suas opiniões pessoais acerca dos riscos identificados com o 49 
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possível repasse de imóveis para amortização de déficit atuarial estão em desacordo com 50 

aquela unidade e com os colegiados, e que houve perda de confiança do Diretor Geral, 51 

Laerte Campos de Oliveira, em sua pessoa. O Conselheiro complementou dizendo que a 52 

mensagem original é acompanhada de uma sequência de outros e-mails, os quais foram 53 

trocados com diversos destinatários, e que todo o material está disponível aos 54 

interessados. Vargas concluiu o informe dizendo de sua preocupação com aqueles 55 

conteúdos e propôs que o Conselheiro Laerte se manifestasse sobre a matéria. O 56 

conselheiro Laerte fala que, na apresentação dos resultados dos investimentos, do período 57 

até agosto, o economista por duas vezes abandonou a apresentação destes para colocar 58 

posições de cunho pessoal sobre matéria que não fazia parte do contexto, tendo sido por 59 

esse conselheiro solicitado que não avançasse na matéria, ainda em discussão interna, o 60 

que ele reconheceu, apontando posição contrária à maioria de participantes do debate. No 61 

dia seguinte, relata que chamou o economista a sua sala, na presença do Diretor-Geral 62 

Adjunto e da Diretora Administrativo-Financeira, e expos a sua contrariedade, não 63 

quanto à posição, mas, sim, quanto a inoportunidade e disse-lhe da perda de confiança, 64 

ocasião em que o mesmo colocou o cargo à disposição e que de pronto aceitou, em face de 65 

sua irredutibilidade de reconhecer a sua conduta inadequada. De outro lado, o 66 

Departamento aprofunda, sim, estudos com a cautela necessária na direção de uma 67 

possível recepção de imóveis. Assunto que, de forma leviana, o economista apresenta nos 68 

seu e-mail encaminhado aos conselheiros, com o título alarmista de “NOSSA 69 

APOSENTADORIA CORRE RISCOS”. O conselheiro Luis Fernando de Fraga Silva 70 

pergunta porque a Prefeitura está encaminhando 16 terrenos a serem avaliados e serem 71 

utilizados para pagamento de atrasados referentes à alíquota suplementar? Laerte 72 

responde que existem 16 terrenos oferecidos para avaliação, mas que avaliar não significa 73 

aceite pelo PREVIMPA, que somente parcelas a vencer e que as vencidas não serão objeto 74 

de recepção de imóveis. O conselheiro Edson Zomar de Oliveira reporta que é um direito 75 

deste conselho ter acesso a qualquer opinião divergente, e que estas quentões venham a 76 

público para que possamos registrar e tomar posição. Edson fala que esta muito 77 

preocupada com a votação da PEC 241 aprovadas no Congresso Nacional e com o futuro 78 

da Previdência. Edson pergunta como ficou o repasse do mês de setembro? Conselheiro 79 

Laerte esclarece que a patronal e a suplementar não foram repassadas, e que o valor de 18 80 

milhões de déficit é da Centralizada com o Previmpa e que a SMF já foi notificada. O 81 

conselheiro Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa sugere que entre em pauta o assunto do 82 

repasse de alíquotas. O conselheiro Luis Ferrari Borba fala que votou contrário a compra 83 

de terrenos, mas que não é tão ruim, por isso, apóia a discussão proposta pelos 84 

conselheiros Vargas, Adroaldo e de outros conselheiros. A conselheira Marilena Ruschel 85 

disse que está muito preocupada com o previmpa após a aprovação da PEC 241 que traz 86 

grandes prejuízos aos trabalhadores (Servidores Públicos e Trabalhadores da iniciativa 87 

privada). O conselheiro Adroaldo disse que não compete ao conselho de administração 88 

discutir afastamento de função gratificada de qualquer servidor pela administração, 89 

temos que resolver a contradição exposta na Ata anterior quando a legalidade da dação 90 

entre Rodrigo Costa Machado, Diretor Adjunto) e Tiago Iebick (Chefe da Equipe de 91 

Investimentos). Conselheiro Renan informou que não houve contradição, pois 92 

consultando a Secretaria do Ministério da Fazenda fomos informados que poderá as 93 

vincendas e não as vencidas serem pagas com imóveis. A conselheira Marisa Ney Santos 94 

pinho solicitou que fosse colocado em Ata sua posição contrária a incorporação de 95 

terrenos com fins indenizatórios, pois, alega que o custo de manutenção é muito alto e há 96 

risco de invasão. O conselheiro Renan da Silva Aguiar apresentou o oficio nº 002/2016 do 97 

Conselho Fiscal referente à Avaliação Atuarial, que será digitalizada e encaminhada aos 98 



conselheiros. Renan colocou como proposta, avaliar a questão orçamentária por um 99 

grupo do CAD e discutir com a área técnica. Nada mais havendo a tratar O presidente da 100 

mesa encerrou a reunião às onze horas e vinte minutos e, eu Luis Fernando de Fraga Silva 101 

secretário deste Conselho, lavro a presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada 102 

pelos presentes. 103 

 104 
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